

## АННОТАЦИЯ

*Гендерное разделение труда в современном белорусском обществе / Худoley Ульяна Юрьевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. С. Н. Бурова.*

Ключевые слова: гендерное разделение труда, профессиональная деятельность мужчин и женщин, сущность разделения и специализации труда, профессиональные качества мужчин и женщин, гендерные аспекты управленческой деятельности, эффективность работы мужчин и женщин в управленческой карьере, гендерный баланс в управлении, оптимизация управленческой деятельности.

Цель данной работы заключается в изучении гендерного разделения труда в современном белорусском обществе. Объектом изучения в данной работе является гендерное разделение труда. Предметом исследования выступила специфика гендерного разделения труда в современном белорусском обществе.

Результатом данной дипломной работы является выявление и анализ специфики разделения труда в современном белорусском обществе с позиции гендерного подхода.

Значимость работы заключается в анализе современных тенденций общественного развития Республики Беларусь с точки зрения гендерной проблематики.

## ANNOTATION

The gender division of labor in the modern Belarusian society / Khudoley Ulyana; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific ad-viser: Burova S. N.

Keywords: gender division of labor, professional activity of men and women, the essence of the division and specialization of labor, professional quality of men and women, the gender dimension of management, the effectiveness of the men and women in managerial careers, gender balance in management, optimization of management.

The purpose of this work is to study the gender division of labor in the modern Belarusian society. The object of study in this work is the gender division of labor. The subject of the study addressed the specifics of gender division of labor in the modern Belarusian society.

The result of this work is the identification and analysis of the specific division of labor in the modern Belarusian society from the perspective of gender mainstreaming.

The significance of the work lies in the analysis of current trends of social development of the Republic of Belarus with a gender perspective.